

Campagne de labellisation 2017 des centres de référence et de compétence maladies rares

Centre de référence des maladies vasculaires du foie

Le dossier de labellisation comprend 33 candidatures :

-1 coordonnateur (Hôpital Beaujon, Clichy ; Dr. A. Plessier)

-3 constitutifs :

- 2 candidatures mixtes hépatologie adulte - pédiatrique avec engagement des centres à améliorer la prise en charge, la recherche et l'enseignement au niveau régional :
 - ✓ Rouen – région nord-ouest (Dr. O. Gorla ; partenariat avec CHU de Caen)
 - ✓ Toulouse - région sud-ouest (Pr. C. Bureau)
- 1 pédiatrique
Bicêtre (Pr. E. Gonzales)

-29 CCMR

- 20 renouvellements CCMR d'hépatologie adulte
- 7 nouvelles candidatures d'hépatologie adulte: Nantes, Polynésie française, P. Brousse, Mondor, Cochin, St-Louis, Pitié Salpêtrière
- 1 nouvelle candidature CCMR mixte pédiatrie – adulte : Lyon
- 1 nouvelle candidature CCMR pédiatrique : Necker

